

Medida rige desde el 1 de julio para reforzar la protección poblacional

## Hospital de Carahue abre vacunación contra la influenza a toda la comunidad



Desde el Hospital Familiar y Comunitario de Carahue se informa a la comunidad que, a contar del 1 de julio de 2025, se amplía la vacunación contra la influenza a toda la población general,

sin necesidad de pertenecer a grupos de riesgo previamente establecidos. Esta decisión se toma en un contexto de alta circulación viral, con el objetivo de fortalecer la protección comunitaria

durante el resto de la temporada de invierno y ante la posibilidad de rebrotes en primavera.

La influenza es una enfermedad respiratoria que puede presentar complicaciones graves, especialmente en personas con enfermedades crónicas, adultos mayores y niños. Por ello, el llamado es a que todas las personas mayores de 6 meses que aún no han recibido su vacuna este año, acudan al hospital para inmunizarse, contribuyendo así al cuidado colectivo de la salud pública.

La vacuna es segura, gratuita y eficaz para prevenir casos graves, hospitalizaciones y fallecimientos asociados a este virus. Se recomienda especialmente a quienes están en contacto con personas vulnerables o que cumplen funciones esenciales dentro de la comunidad.

Los horarios de atención para vacunación en el Hospital de Carahue serán de lu-

nes a jueves entre las 09:00 y 13:00 horas, y en la tarde de 14:00 a 16:00 horas. Los días viernes la atención se realizará de 09:00 a 13:00 horas y de 14:00 a 15:00 ho-

Desde el recinto hospitalario se invita a la comunidad a acercarse con su cédula de identidad y carnet de vacunas, y a continuar reforzando las medidas de autocuidado durante esta temporada invernal.